

Lunes 08 de septiembre 2014

El Financiero INE, Sectur y Sener, con mayor incremento en el Presupuesto 2015

Tlaloc puga El gobierno federal contempla un mayor ejercicio del gasto para 2015 contra lo aprobado para este año, aunque hay entidades que gozarán de un aumento sustancial en sus arcas, mientras que otras tendrán que ajustarse el cinturón ante una asignación menor de recursos. De acuerdo con el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) para el próximo año presentado por el Ejecutivo al Congreso el viernes, el recién creado Instituto Nacional Electoral (INE) obtendría 18 mil 572 millones de pesos, 51.8 por ciento más que los recursos percibidos por el extinto Instituto Federal Electoral (IFE). P.C. Presupuesto de Egresos, INE, Sectur, Sener Criterios prevén menor PIB y más deuda

Marcela Ojeda Dentro de los Criterios Generales de Política Económica para 2015 presentados el viernes por el Ejecutivo, se estima que el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) será de 3.7 por ciento, desde el 4.7 por ciento previo. Por su parte, considera una inflación general anual de 3.0 por ciento este año; un tipo de cambio nominal promedio de 13 pesos por dólar; la tasa de interés (Cetes 28 días) nominal promedio, en 3.3 por ciento y el déficit en cuenta corriente, equivalente a 2 por ciento del PIB, o 27 mil 660 millones de dólares. El balance fiscal con y sin inversión de las empresas productivas del Estado se estima en 3.5 y 1 por ciento del PIB, respectivamente; el precio promedio del petróleo, en 82 dólares por barril; la plataforma de producción de crudo en 2 millones 400 mil barriles diarios, y la de exportación en un millón 90 mil, y el precio promedio del gas natural, en 4 dólares por mil millones de BTU. P.C. Criterios Generales de Política Económica, crecimiento económico Llama el COMCE a diversificar mercados globales de México

Dainzú Patiño Tras 20 años de libre comercio con el mercado norteamericano, México debe "salir de su zona de confort" y diversificar sus mercados internacionales, para aprovechar la amplia red de tratados con 44 países y los que están por venir con naciones como Turquía y Jordania, señaló Valentín Díez Morodo, presidente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (COMCE). "No pasará nada por reducir nuestro porcentaje de las exportaciones a Norteamérica de 81 a un 75 ó 70 por ciento. El comercio con Norteamérica ha sido un gran soporte; en algún momento llegó a representar más del 90 por ciento del comercio de México y hoy estamos en 78 por ciento con Estados Unidos y 3 por ciento con Canadá", expuso. P.C. COMCE, comercio exterior Reforma Azota peor sequía a Centroamérica

Ismael López Ocampo/ Especial En la casa de Pablo Úbeda y su familia la comida comienza a escasear después de perder, por falta de lluvias, casi toda la primera cosecha de maíz y frijoles. Úbeda es el patriarca de 57 años de una familia de ocho miembros que viven en Madriz, en el norte de Nicaragua y cerca de la frontera con Honduras. "Había sembrado tres manzanas para el gasto de la casa, pero aquí no llovió y perdimos casi todo", dijo el campesino, quien tiene reservas de alimentos de la cosecha de 2013 para las próximas siete semanas. P.C. sector agrícola, sequía, Centroamérica, alimentos Toca récord venta de autos en agosto

Por Mar Zarrabal Cd. de México México (08 septiembre 2014).- La venta de autos en el mercado nacional creció 17.6 por ciento durante el octavo mes del año, cifra récord para cualquier agosto registrado. Esto, al listar 103 mil 881 unidades comercializadas a mexicanos en agosto de 2014, frente a las 88 mil 332 del mismo mes del año pasado. De este total, fueron los subcompactos los que tuvieron la mayor comercialización, con un crecimiento de 36.5 por ciento, al colocar en el mercado 9 mil 620 unidades, según información de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). "Es resultado de una adecuación de los consumidores a los cambios fiscales y estrategias de incentivos de la industria para motivar la compra, así como las ofertas de crédito por parte de las financieras de marca y banca con plazos y tasa históricas", explicó en conferencia Guillermo Rosales, director general adjunto de la AMDA. P.C. industria automotriz Minimiza SHCP impacto de reforma fiscal

Por Gonzalo Soto Cd. de México México (08 septiembre 2014).- Los efectos negativos de la reforma fiscal en la inflación, crecimiento económico y el empleo fueron transitorios y en algunos casos inexistentes, afirmó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En un análisis sobre los resultados preliminares de la reforma fiscal, contenido en los Criterios Generales de Política Económica para 2015, la dependencia aseguró que el impacto de los cambios tributarios en algunos rubros, como la inflación, fue moderado. "Con la entrada en vigor de los nuevos impuestos en enero de 2014 se dio un aumento moderado y transitorio en la inflación. "Dicho aumento fue consecuencia de medidas específicas, como el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) al carbono, a las bebidas saborizadas y a los alimentos con alto contenido calórico, y resultó consistente con los objetivos de la reforma", aseveró. Esos impuestos especiales fueron diseñados justamente con el objetivo modificar el consumo en la población, para lo cual era necesario un aumento en el precio de ciertos productos que consideraba nocivos para el medio ambiente y la salud. P.C. SHCP, reforma fiscal Registraría campo presupuesto marginal Por Monserrat Bosque Cd. de México México (08 septiembre 2014).- Para 2015, y pese al rezago en el campo, el Gobierno federal planea un incremento marginal presupuestal para la Secretaría de Agricultura. De acuerdo con el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2015, documento que fue entregado a los Diputados el viernes pasado, el incremento sería de 0.2 por ciento, lo que representaría un aumento de 4 mil 861 millones de pesos. De aprobarse, el gasto total para esta dependencia pasaría de 82 mil 900 millones de pesos en 2014 a 87 mil 762 millones, para 2015. P.C. agricultura, campo, presupuesto El Economista FMI espera crecimiento del 3% en economía mundial La directora gerente del FMI, Christine Lagarde, abrió la puerta este lunes a una revisión a la baja del crecimiento mundial en 2014 al esperar un "pequeño 3%", contra el 3.4% previsto hasta ahora. "Estamos actualizando nuestras previsiones. El crecimiento mundial va a aumentar un pequeño 3% este año, entre 3 y 3.5%", dijo la directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI) en una entrevista al diario francés Les Echos P.C. FMI, crecimiento económico Propones para el próximo año gasto de \$4.6 billones Para el 2015 el Ejecutivo propone en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) un gasto de 4.6 billones de pesos, 1.2% mayor en términos reales respecto al que se aprobó para este 2014. En dicha propuesta se indica que 3.6 billones de

pesos (77.7%) corresponde al gasto programable, que se incrementa 0.6% real respecto al PPEF del 2014; 22.3% restante se asocia a erogaciones de naturaleza no programables, las cuales registran un crecimiento de 3.6% en términos reales. P.C. Presupuesto de Egresos, finanzas públicas Ingresos tributarios no petroleros nunca antes vistos; llegarían a 10.7% del PIB La Secretaría de Hacienda confirmó que durante el 2015 se mantendrá el Acuerdo de Certidumbre Tributaria, por lo tanto "no se propone una nueva miscelánea fiscal, ni se modificarán los impuestos existentes". Al entregar en San Lázaro la propuesta del Paquete Económico 2015, Luis Videgaray, titular de Hacienda, aseguró que los ingresos tributarios no petroleros, en el siguiente año, alcanzarían un máximo histórico y representarían 10.7% del Producto Interno Bruto. P.C. finanzas públicas, Paquete Económico 2015 Petróleo cae tras datos de EU Los futuros de petróleo cayeron el viernes y cerraron la semana con una caída de más de 2.00% debido a que un decepcionante dato de empleos en Estados Unidos arrojó dudas sobre la fortaleza del crecimiento en la economía que más crudo consume en el mundo. El petróleo Brent para octubre cayó 1.01 dólares y cerró a 100.82 dólares por barril, después de bajar a 100.35 dólares por barril en su mínimo intradiario. El Brent no supera la barrera de 100 dólares por barril desde junio del 2013. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Peso se aprecia 0.66% frente al dólar El peso se apreció 0.66% equivalente a una ganancia de 8.70 centavos frente al dólar, con valor de 13.0570 pesos por dólar, según la información de Banco de México, después de la decisión del banco central de mantener sin cambios la tasa de interés. La moneda de México ganaba el viernes tras la decisión del banco central local de mantener su tasa de interés referencial en un mínimo histórico y la publicación de un dato laboral en Estados Unidos que resultó más débil de lo esperado, mientras que la bolsa operaba estable. P.C. tipo de cambio Producción de autos en México sube 4.7% en agosto La producción de vehículos de México aumentó 4.7% en agosto frente a mismo mes del año anterior, en tanto que las exportaciones bajaron 0.1%, informó este lunes la asociación de la industria, AMIA. Las armadoras establecidas en México produjeron 271,406 vehículos y exportaron 226,757 unidades. México exporta gran parte de su producción automotriz a Estados Unidos, su principal socio en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). P.C. industria automotriz, producción Investigaciones de poder sustancial, en puerta: IFT Esta semana se vence el plazo para que el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) inicie los procedimientos de investigación para determinar agentes económicos con poder sustancial en cualquiera de los sectores de telecomunicaciones y radiodifusión. La investigación se centraría en el mercado de TV de paga; Televisa concentra 70% del mercado. La nueva Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión estableció un plazo de 30 días naturales, a partir de su entrada en vigor, para que el IFT inicie los procedimientos de investigación para determinar agentes económicos con poder sustancial en cualquiera de los sectores de telecomunicaciones y radiodifusión. P.C. telecomunicaciones La Jornada Aun con reformas, el país sigue sin ser competitivo: CEESP El Centro de Estudios del Sector Privado (Ceesp) criticó que la propuesta, análisis y aprobación de las reformas estructurales no hayan servido para evitar que México cayera seis niveles en el índice de competitividad del Foro Económico Mundial (FEM), y que la falta de resultados sea motivo de una constante baja en las expectativas de crecimiento. Instó al gobierno federal a realizar mayores esfuerzos para imprimir dinamismo a la actividad productiva y llevar bienestar a la población, y alertó que la mayor preocupación entre quienes ven a México desde el exterior como un lugar posible para hacer negocios se centra en la corrupción, la regulación tributaria, la ineficiencia burocrática y el ambiente de crimen y robo. P.C. CEESP, reformas estructurales Ingresos extras por petróleo, para pensiones en los estados Por Israel Rodríguez Bajo el nuevo régimen y tras las modificaciones de los fondos de estabilización que serán nutridos con los ingresos excedentes, ahora depositados en parte, en el Fondo de Estabilización de los Ingresos de las Entidades Federativas (FEIEF), serán utilizados para pagar los sistemas de pensiones de los estados, según establecen los Criterios Generales de Política Económica para 2015. Durante la discusión de la reforma energética el gobierno federal aseguró que los ingresos excedentes por venta de hidrocarburos y mayor captación de impuestos se utilizarían para financiar proyectos de infraestructura que generen valor y no en gasto corriente. P.C. reforma energética, petróleo, ingresos, pensiones El País Gurría pide a Rajoy que no baje la guardia con las reformas MIGUEL JIMÉNEZ / ALEJANDRO BOLAÑOS Madrid 8 SEP 2014 - 11:09 CEST241 El secretario general de la OCDE, el mexicano Ángel Gurría, cree que España es "el mejor ejemplo de que las reformas pueden funcionar, pero no hay que aflojar". Así lo señala en una entrevista concedida a EL PAÍS este lunes en Madrid con motivo de la presentación del informe bienal sobre España de la Organización para la Cooperación y el desarrollo Económicos (OCDE), que presenta hoy en Madrid. P.C. OCDE, reformas El Mercosur ya no va sobre ruedas ALEJANDRO REBOSSIO Buenos Aires 7 SEP 2014 - 00:08 CEST45 En Brasil, séptimo productor mundial de coches el año pasado, en 2014, las fábricas han suspendido temporalmente contratos de trabajo, por lo que los obreros no son despedidos sino que cobran hasta un 60% menos de su nómina por unos meses. Así, entre enero y agosto han reducido su plantilla en 8.700 operarios, un 5,5%. También las plantas argentinas están suspendiendo a 12.000 trabajadores dos días por mes como media, según el sindicato. P.C. industria automotriz China se abre a una nueva era económica MACARENA VIDAL LIY / XAVIER FONTDEGLÓRIA Pekín 7 SEP 2014 - 00:00 CEST26 Liu Guanghai no se considera un hombre afortunado. Ya no. En sus buenos tiempos llegó a acumular una fortuna de más de cien millones de yuanes (12,3 millones de euros), una cantidad sumamente respetable en China. Hoy, a este antiguo socio de la Compañía de Productos Minerales Tianci, una empresa propietaria de dos minas de carbón de la provincia de Sichuan, en el centro de China, se le acumulan las deudas, los bancos quieren embargarle y trata desesperadamente en los tribunales de no perder su casa. P.C. China, economía mundial Los precios de la vivienda suben por primera vez desde el inicio de la crisis ÁLVARO ROMERO Madrid 8 SEP 2014 - 14:58 CEST134 El mercado inmobiliario español, en crisis desde hace más de seis años, ha experimentado uno de los mayores síntomas de mejora hasta el momento con su primera subida de precios desde que estalló la burbuja. El Índice de Precios de la Vivienda (IPV) creció un 0,8% en el segundo trimestre de 2014 con relación al mismo periodo del año pasado, lo que constituye un aumento anual que no se daba desde principios de 2008, según los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE). P.C. sector vivienda, crisis